

## 38. Satus Unihockey-Plauschturnier

Am 3. November fand bereits zum 38. Mal das traditionelle Plausch-Unihockeyturnier des Satus Belp in der Dreifachsporthalle Neumatt statt. Wir haben uns sehr gefreut, 11 Herrenteams und 7 Mixedteams am Turnier begrüßen zu dürfen und danken insbesondere denjenigen Mannschaften, welche seit Jahren am Turnier teilnehmen, herzlich für ihre Treue.

Bei einer Spieldauer von 13 Minuten kamen alle Teams zu viel Spielzeit und wir durften spannende und faire Gruppen- und Finalspleie beobachten. In einem spannenden Herrenfinal standen sich die Teams "TV Arboldswil" und "FREESTYLERS" gegenüber, wobei sich "TV Arboldswil" mit einem Schlussresultat von 2:1 den Pokal sichern konnte. Die Teams "Muesmatt" und "Bad Girls with Boys" schafften es in den Final des Mixed-Turniers, welchen "Muesmatt" mit 3:1 für sich entscheiden konnte. Wir gratulieren herzlich den beiden Turniersiegern und freuen uns besonders, dass es mit "D'Mändigs-Chnebler (Boys)" ein Team des Satus Belp in beiden Kategorien den dritten Podestplatz schaffte.

Die zahlreich erschienenen Spieler und Zuschauer konnten sich im Beizli beispielsweise mit einem Satus Burger oder einem Gantrisch Chnebeli mit Kartoffelsalat verwöhnen lassen. Der Satus Belp bedankt sich bei den Zuschauerinnen und Zuschauern sowie allen Mannschaften, welche zu einem erfolgreichen Turnier beigetragen haben. Ein grosses Dankeschön gilt ebenfalls allen Helferinnen und Helfern, unseren Sponsoren und dem neu zusammengesetzten OK-Team. Ohne sie wäre die Durchführung des Turniers in dieser Form nicht möglich. Ein besonderer Dank geht an unseren Profischiedsrichter, welcher die Spiele mit gutem Fingerspitzengefühl und seriös geleitet hat. Wir haben uns gefreut, auch in diesem Jahr wieder sehr positive Rückmeldungen zur Schiedsrichterleistung und zur Organisation des Turniers allgemein erhalten zu haben.

Wir freuen uns bereits heute auf die Ausgabe Nr. 39 am 2. November 2025.

